



**GARDA MEDIA**

# Bupati Barru: Lomba Taxi Gabah Tumbuh Subur di Tanete Rilau

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.GARDAMEDIA.ID](http://BARRU.GARDAMEDIA.ID)

Aug 27, 2023 - 08:35



*Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., didampingi Ketua PKK Barru drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., membuka Lomba Taxi Gabah Mattoanging Cup Road Race*

BARRU- Kecamatan Tanete Rilau tempat tumbuh suburnya lomba balap Taxi Gabah karena beberapa lomba sebelumnya sudah dilaksanakan diantaranya Corawali Cup. Kali ini, Mattoangin Cup Road Race di Kelurahan Lalolang.

Hal ini disampaikan Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., saat membuka

Lomba Taxi Gabah Mattoanging Cup Road Race, di Sirkuit Angin Putra, Mattoangin, kelurahan Lalolang, pada Sabtu (26/8/2023).



Dalam kesempatan itu, Bupati Barru menyampaikan apresiasi dan rasa syukur karena pelaksanaan lomba Taxi Gabah ini dapat terselenggara dengan dukungan semua pihak.

“Saya ucapkan selamat bertanding para peserta baik yang datang dari luar Kabupaten Barru maupun yang ada Kabupaten Barru”, ucap Suardi Saleh yang hadir bersama Ketua PKK Barru Hasnah Syam bersama Teguh Iswara Suardi.

Menurut Bupati dua periode itu, lomba ini banyak memberi nilai manfaat khususnya Mattoanging Cup Road Race tahun 2023 diantaranya dalam rangka HUT RI Ke-78 sebagai bentuk kesyukuran atas perjuangan pahlawan merebut kemerdekaan dalam hal ini mengisi kemerdekaan. Selain itu, pesta rakyat masyarakat usai melaksanakan panen.





"Lomba Taxi Gabah ini tidak hanya seremonial tetapi patut disyukuri adanya Taxi Gabah masyarakat tidak lagi bersusah payah mengangkat gabah jauh-jauh dari sawah menuju rumah. lomba Taxi gabah ini hendaknya tahun depan eventnya lebih ditingkatkan lagi", harap Suardi Saleh.

Sebelumnya, Ketua Panitia Fajrin menjelaskan bahwa kegiatan ini dalam rangka memperingati HUT RI ke-78. Lomba taxi gabah tersebut berhadiah seekor sapi. Selain seekor sapi dan hadiah lainnya kegiatan ini dimulai 26-27 Agustus 2023.

"Tahun ini, kami menyiapkan seekor sapi untuk juara umum serta hadiah lainnya", jelas Fajrin.

Fajrin menambahkan, Lomba Taxi akan mem buka 6 kelas diantaranya 1 kelas 110, Taxi gabah muatan, kls 125 Taxi gabah muatan, kls taxi 110 taxi gabah non muatan, kelas bebas bodi taxi gabah, kelas lokal Kecamatan Barru, Kecamatan Tanete Rilau dan Tanete Riaja serta Kecamatan pujananting kemudian kelas non juara taxi gabah.

(Ahkam)